

L'ÉTAPE DIGNÉ-TOUR DU TOUR DE FRANCE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE.)

Il vient de faire un bond remarquable au classement, passant de la quatrième à la huitième place et son retard est diminué d'autant. Peut-être les Pyrénées nous permettront-elles d'assister à une nouvelle attaque du courageux Flamand.

EN SUIVANT LA COURSE

Après cette délicieuse journée de repos à Digne, soixante-deux coureurs sont repartis ce matin pour Nice-la-Belle. Dure journée en perspective surtout sur la fin, avec l'ascension du col de Braus et de la boucle de Sospel, dont les pentes sont notes de monde, ce qui en rend la descente très ingrate.

Un amusant incident s'est produit au départ. L'espagnol Gimeno, allié vendredi pour être arrivé après les délais, n'en avait rien et se présente au départ en tenue de course. Fort heureusement, M. Cassas, italien, très dévoué à la suite de l'erreur de l'avant-veille, et il n'oublie pas que des milliers de transalpins seront massés tout à l'heure dans Sospel et la Turbie. C'est à l'heure de la première fois qu'on voit pareille chose se produire dans l'histoire du Tour. Car si deux hommes ont déjà porté le maillot jaune, c'est qu'ils se trouvaient dans le même temps. On soupçonne d'ailleurs de cette anomalie, plutôt qu'on ne s'en fâche.

FÉLICIEN VERVAECKE

partent la couleur de leurs maillots. Bartali fait une apparition très remarquée. Comme nous l'avions laissé entendre hier, l'Italien va beaucoup mieux et se présente le visage frais et souriant. Il attendra certainement Nice ce soir et, qui sait ?

« Vive Puppò ! »

L'émancipation méridionale ne perd pas ses droits et Puppò, le régional de l'étape, l'infant de Grasse, est très comblé d'être le leader du Tour en personne. Partout sur la route, tradées à la craie les lettres impressionnantes, des inscriptions surgissent : « Vive Puppò ! », « Attention, Puppò ! ».

Vervaecke attaque dans le col de Braus

Quelques kilomètres après Nice se présente le col de Braus première difficulté du parcours. Vervaecke attaque le premier, franchement, emmenant dans sa roue Esquerra, S. Maes et Vicini.

Tout se regroupe

Après l'ascension du col de Castillon, où quatre hommes terminent roue dans roue : Lowe, Carlini, Vervaecke et S. Maes, tout se regroupe et, à présent, nous trouvons dix hommes en tête : Bartali, S. Maes, Vervaecke, Carlini, Puppò, Disaoux, Lapébie, Esquerra, Gallien et Calateau.

Vervaecke et Puppò redémarrant

Allons-nous assister à une arrivée au

print ? Nullement. Dans la foule, Vervaecke et Puppò qui se sentent chez lui une âme de vainqueur, démarrent avant Monte-Carlo. Ils sont suivis de Bartali, Lowe, Disaoux, Lapébie et Carlini.

La composition des groupes pour l'étape de mardi

- Pour la demi-étape Toulon-Marseille, contre la montre, l'ordre des départs sera le suivant, de cinq en cinq minutes : 1. Allemands et Espagnols. 2. Italiens, Luxembourgeois et T. Van Schendel. 3. Belges et Anglais Holland. 4. Français et Suisses. 5. Individuels (groupe n° 1) avec Vissers et Gallien. 6. Individuels (groupe n° 2) avec Vicini et Brackeveldt.

La catastrophe du Mans

Le Mans, 11 juillet. — Voici d'après M. Mévior, chef de gare adjoint du Mans, les conditions dans lesquelles s'est produite l'accident que nous avons relaté hier et qui entraîne 9 morts.

Puppò tombe et Vervaecke gagne seul

Il sera dit cependant que le brave Puppò ne pourra dépasser, sur le quel 255 Esquerra, Carlini, S. Maes, Vicini — qui vient de faire un retour impressionnant — et Lowe. A quelques secondes seulement viennent Disaoux et Lapébie.

Le classement de l'étape

Table with 2 columns: Rank and Name. 1° VERVAECKE 8 h. 29' 10", 2° Carlini 8 h. 29' 55", 3° Esquerra 8 h. 30' 43", 4° Bartali 8 h. 31' 05", 5° ex-aequo : Vicini, Lapébie, Gallien, Laurent, Vissers, S. Maes, Disaoux, même temps, 14° Rome 8 h. 31' 30", 15° Romanati 8 h. 31' 59", 16° Puppò 8 h. 32' 11", 17° Camusso 8 h. 33' 58", 18° Martano même temps, 19° Delour 8 h. 34' 42", 20° Frechaut même temps, 21° Paille, m. t. 22' Métrich, 8 h. 35' 22", 23° Mareillou, 8 h. 35' 26", 24° Cloarec, 8 h. 35' 34", 25° ex-aequo : Delour et Ducasseaux, 8 h. 36' 56", 26° ex-aequo : Geyer et Berrendero, m. t. 39' Muller, 8 h. 39' 12", 27° ex-aequo : Nuens, Ramos, Cosson, Wierneck, Oubron, même temps, 30° Kint, 8 h. 39' 22", 31° Goasmat, 8 h. 39' 52", 32° Thierbach, m. t. 40' Danneels, 8 h. 40' 02", 33° Introzzi, 8 h. 40' 27", 41° Choque, m. t. 42° Antoine, 8 h. 41' 47", 43° Mulland, 8 h. 42' 52", 44° ex-aequo : Pedrol, Dubois, Tanneveau et Brackeveldt, tous même temps, 45° Zimmermann, 8 h. 43' 07", 46° Goujon, 8 h. 43' 09", 47° Egli, 8 h. 43' 09", 51° Lemarié, 8 h. 45' 30", 52° Prior, 8 h. 45' 30", 53° Meulenbergh et Wendel, m. t. 54° Klenisch, 8 h. 45' 45", 55° Boute, 8 h. 46' 00", 56° ex-aequo : Wengler, Weckerling, Hauswald, Van Schendel, m. t. 61° Gamard, 9 h. 12' 56".

Le classement général

Table with 2 columns: Rank and Name. 1. MAFS 68 h. 00' 37", 2. Vicini 68 h. 01' 12", 3. Esquerra 68 h. 02' 20", 4. Vissers 68 h. 02' 20", 5. Disaoux 68 h. 05' 54", 6. Bartali 68 h. 10' 57", 7. Amberg 68 h. 17' 02", 8. Puppò 68 h. 20' 78", 9. Lowe 68 h. 20' 78", 10. Choque 68 h. 29' 07", 11. Camusso 68 h. 33' 19", 12. Mareillou 68 h. 35' 11", 13. Brackeveldt 68 h. 37' 30", 14. Gallien 68 h. 42' 54", 15. Bantz 68 h. 49' 20", 16. Frechaut 68 h. 49' 20", 17. Delour 68 h. 53' 00", 18. Thierbach 68 h. 55' 39", 19. Laurent 69 h. 00' 21", 20. Pasat 69 h. 02' 34", 21. Merach 69 h. 09' 18", 22. Coasmat 69 h. 09' 42", 23. Kint 69 h. 11' 42", 24. Oubron 69 h. 13' 45", 25. Gosson 69 h. 18' 01", 26. Calateau 69 h. 18' 20", 27. Berrendero 69 h. 20' 00", 28. Tanneveau 69 h. 20' 36", 29. Martano 69 h. 23' 16", 30. Geyer 69 h. 24' 28", 31. Frechaut 69 h. 27' 09", 32. Puppò 69 h. 27' 09", 33. Introzzi 69 h. 49' 47", 34. Wierneck 69 h. 49' 47", 35. Danneels 69 h. 51' 39", 36. Clouze 70 h. 02' 32", 37. Egli 70 h. 05' 24", 38. Canardo 70 h. 06' 07", 39. Nuens 70 h. 12' 27", 40. Zimmermann 70 h. 15' 51", 41. Goujon 70 h. 16' 04", 42. Meulenbergh 70 h. 23' 21", 43. Romanati 70 h. 24' 42", 44. DUROIS 70 h. 26' 32", 45. Weckerling 70 h. 31' 25", 46. Esquerra 70 h. 31' 25", 47. Holland 70 h. 39' 07", 48. Wengler 70 h. 39' 54", 49. Pedrol 70 h. 43' 43", 50. Prior 70 h. 43' 43", 51. Antoine 70 h. 43' 43", 52. T. Van Schendel 70 h. 49' 39", 53. Lemarié 70 h. 58' 18", 54. Ramos 71 h. 07' 39", 55. Carlini 71 h. 14' 55", 56. Hauswald 71 h. 14' 55", 57. Gamard 71 h. 58' 50", 58. Wendel 72 h. 18' 53", 59. Klenisch 72 h. 21' 59".

Le challenge international

Table with 2 columns: Rank and Name. 1. Belgique 204 h. 33' 30", 2. France 205 h. 09' 17", 3. Italie 205 h. 18' 23", 4. Allemagne 207 h. 19' 25", 5. Suisse 208 h. 58' 19", 6. Espagne 210 h. 04' 37", 7. Luxembourg 211 h. 45' 32".

Le challenge international

Table with 2 columns: Rank and Name. 1. Belgique 204 h. 33' 30", 2. France 205 h. 09' 17", 3. Italie 205 h. 18' 23", 4. Allemagne 207 h. 19' 25", 5. Suisse 208 h. 58' 19", 6. Espagne 210 h. 04' 37", 7. Luxembourg 211 h. 45' 32".

Un drame au couteau à Saint-Omer

A la sortie d'un hôtel borgne, un drame s'est produit à Saint-Omer, dans la nuit de samedi à dimanche, vers une heure et demi.

Le challenge international

Table with 2 columns: Rank and Name. 1. Belgique 204 h. 33' 30", 2. France 205 h. 09' 17", 3. Italie 205 h. 18' 23", 4. Allemagne 207 h. 19' 25", 5. Suisse 208 h. 58' 19", 6. Espagne 210 h. 04' 37", 7. Luxembourg 211 h. 45' 32".

Aujourd'hui : repos à Nice

Les « Tour de France » prendront aujourd'hui, à Nice, une nouvelle journée de repos avant de se remettre en route pour les Pyrénées, en trois étapes... les quelles amporteront, chacune, rappellent-elles, une course contre la montre.

La composition des groupes pour l'étape de mardi

- Pour la demi-étape Toulon-Marseille, contre la montre, l'ordre des départs sera le suivant, de cinq en cinq minutes : 1. Allemands et Espagnols. 2. Italiens, Luxembourgeois et T. Van Schendel. 3. Belges et Anglais Holland. 4. Français et Suisses. 5. Individuels (groupe n° 1) avec Vissers et Gallien. 6. Individuels (groupe n° 2) avec Vicini et Brackeveldt.

La catastrophe du Mans

Le Mans, 11 juillet. — Voici d'après M. Mévior, chef de gare adjoint du Mans, les conditions dans lesquelles s'est produite l'accident que nous avons relaté hier et qui entraîne 9 morts.

Puppò tombe et Vervaecke gagne seul

Il sera dit cependant que le brave Puppò ne pourra dépasser, sur le quel 255 Esquerra, Carlini, S. Maes, Vicini — qui vient de faire un retour impressionnant — et Lowe. A quelques secondes seulement viennent Disaoux et Lapébie.

Le classement de l'étape

Table with 2 columns: Rank and Name. 1° VERVAECKE 8 h. 29' 10", 2° Carlini 8 h. 29' 55", 3° Esquerra 8 h. 30' 43", 4° Bartali 8 h. 31' 05", 5° ex-aequo : Vicini, Lapébie, Gallien, Laurent, Vissers, S. Maes, Disaoux, même temps, 14° Rome 8 h. 31' 30", 15° Romanati 8 h. 31' 59", 16° Puppò 8 h. 32' 11", 17° Camusso 8 h. 33' 58", 18° Martano même temps, 19° Delour 8 h. 34' 42", 20° Frechaut même temps, 21° Paille, m. t. 22' Métrich, 8 h. 35' 22", 23° Mareillou, 8 h. 35' 26", 24° Cloarec, 8 h. 35' 34", 25° ex-aequo : Delour et Ducasseaux, 8 h. 36' 56", 26° ex-aequo : Geyer et Berrendero, m. t. 39' Muller, 8 h. 39' 12", 27° ex-aequo : Nuens, Ramos, Cosson, Wierneck, Oubron, même temps, 30° Kint, 8 h. 39' 22", 31° Goasmat, 8 h. 39' 52", 32° Thierbach, m. t. 40' Danneels, 8 h. 40' 02", 33° Introzzi, 8 h. 40' 27", 41° Choque, m. t. 42° Antoine, 8 h. 41' 47", 43° Mulland, 8 h. 42' 52", 44° ex-aequo : Pedrol, Dubois, Tanneveau et Brackeveldt, tous même temps, 45° Zimmermann, 8 h. 43' 07", 46° Goujon, 8 h. 43' 09", 47° Egli, 8 h. 43' 09", 51° Lemarié, 8 h. 45' 30", 52° Prior, 8 h. 45' 30", 53° Meulenbergh et Wendel, m. t. 54° Klenisch, 8 h. 45' 45", 55° Boute, 8 h. 46' 00", 56° ex-aequo : Wengler, Weckerling, Hauswald, Van Schendel, m. t. 61° Gamard, 9 h. 12' 56".

Le classement général

Table with 2 columns: Rank and Name. 1. MAFS 68 h. 00' 37", 2. Vicini 68 h. 01' 12", 3. Esquerra 68 h. 02' 20", 4. Vissers 68 h. 02' 20", 5. Disaoux 68 h. 05' 54", 6. Bartali 68 h. 10' 57", 7. Amberg 68 h. 17' 02", 8. Puppò 68 h. 20' 78", 9. Lowe 68 h. 20' 78", 10. Choque 68 h. 29' 07", 11. Camusso 68 h. 33' 19", 12. Mareillou 68 h. 35' 11", 13. Brackeveldt 68 h. 37' 30", 14. Gallien 68 h. 42' 54", 15. Bantz 68 h. 49' 20", 16. Frechaut 68 h. 49' 20", 17. Delour 68 h. 53' 00", 18. Thierbach 68 h. 55' 39", 19. Laurent 69 h. 00' 21", 20. Pasat 69 h. 02' 34", 21. Merach 69 h. 09' 18", 22. Coasmat 69 h. 09' 42", 23. Kint 69 h. 11' 42", 24. Oubron 69 h. 13' 45", 25. Gosson 69 h. 18' 01", 26. Calateau 69 h. 18' 20", 27. Berrendero 69 h. 20' 00", 28. Tanneveau 69 h. 20' 36", 29. Martano 69 h. 23' 16", 30. Geyer 69 h. 24' 28", 31. Frechaut 69 h. 27' 09", 32. Puppò 69 h. 27' 09", 33. Introzzi 69 h. 49' 47", 34. Wierneck 69 h. 49' 47", 35. Danneels 69 h. 51' 39", 36. Clouze 70 h. 02' 32", 37. Egli 70 h. 05' 24", 38. Canardo 70 h. 06' 07", 39. Nuens 70 h. 12' 27", 40. Zimmermann 70 h. 15' 51", 41. Goujon 70 h. 16' 04", 42. Meulenbergh 70 h. 23' 21", 43. Romanati 70 h. 24' 42", 44. DUROIS 70 h. 26' 32", 45. Weckerling 70 h. 31' 25", 46. Esquerra 70 h. 31' 25", 47. Holland 70 h. 39' 07", 48. Wengler 70 h. 39' 54", 49. Pedrol 70 h. 43' 43", 50. Prior 70 h. 43' 43", 51. Antoine 70 h. 43' 43", 52. T. Van Schendel 70 h. 49' 39", 53. Lemarié 70 h. 58' 18", 54. Ramos 71 h. 07' 39", 55. Carlini 71 h. 14' 55", 56. Hauswald 71 h. 14' 55", 57. Gamard 71 h. 58' 50", 58. Wendel 72 h. 18' 53", 59. Klenisch 72 h. 21' 59".

Le challenge international

Table with 2 columns: Rank and Name. 1. Belgique 204 h. 33' 30", 2. France 205 h. 09' 17", 3. Italie 205 h. 18' 23", 4. Allemagne 207 h. 19' 25", 5. Suisse 208 h. 58' 19", 6. Espagne 210 h. 04' 37", 7. Luxembourg 211 h. 45' 32".

Le challenge international

Table with 2 columns: Rank and Name. 1. Belgique 204 h. 33' 30", 2. France 205 h. 09' 17", 3. Italie 205 h. 18' 23", 4. Allemagne 207 h. 19' 25", 5. Suisse 208 h. 58' 19", 6. Espagne 210 h. 04' 37", 7. Luxembourg 211 h. 45' 32".

Un drame au couteau à Saint-Omer

A la sortie d'un hôtel borgne, un drame s'est produit à Saint-Omer, dans la nuit de samedi à dimanche, vers une heure et demi.

Le challenge international

Table with 2 columns: Rank and Name. 1. Belgique 204 h. 33' 30", 2. France 205 h. 09' 17", 3. Italie 205 h. 18' 23", 4. Allemagne 207 h. 19' 25", 5. Suisse 208 h. 58' 19", 6. Espagne 210 h. 04' 37", 7. Luxembourg 211 h. 45' 32".

LA FÊTE DE L'ESCADRON DE FLANDRE A LILLE



LE COLONEL SORRET DÉCORANT LE LIEUTENANT POTTIÉ. De gauche à droite : MM. POTTIÉ, PETITPREZ, LEFFÈRE, ROUZÉ.

UNE STATUE DU MARÉCHAL JOFFRÉ...



ŒUVRE REMARQUABLE DU SCULPTEUR MAX IME RÉAL DEL SARTÉ, VA ÊTRE ÉRIGÉE PROCHAINEMENT À PARIS. (Ph. Manuel Frères.)

A LA SANTÉ... LA GUERRE D'ESPAGNE

La suspension conditionnelle du contrôle international à la frontière des Pyrénées déchaîne une violente campagne de la presse allemande

Berlin, 11 juillet. — La note française annonçant que le contrôle international serait suspendu à la frontière française à partir du mardi 13 juillet, a moins que d'ici là, satisfaction soit donnée aux desiderata français exprimés vendredi à Londres par M. Cortin, a cause une intense émotion en Allemagne, d'autant que le communiqué de la D.N.B. ne faisait pas mention de la restriction mise à cette dénonciation « à moins que... ».

LES CONFLITS SOCIAUX

La grève de l'hôtellerie parisienne

Paris, 11 juillet. — La deuxième journée de grève partielle des garçons de café a été fort calme. Dans certains établissements des grands boulevards où les patrons servent eux-mêmes avec un personnel de fortune, quelques coups ont été échangés au cours de tentatives de débauchage, mais l'arrivée du car de police-secours mit rapidement fin à ces incidents.

La grève de l'hôtellerie lilloise est écartée

Nous avons relaté dans nos précédentes éditions, l'accord du principe, qui était intervenu, entre les parties, patronale et ouvrière de l'hôtellerie lilloise afin d'éviter la grève. Cet accord ayant été ratifié par l'assemblée syndicale du personnel, le conflit se trouve donc définitivement écarté.

Sur la demande du ministre du Travail, la grève de l'hôtellerie va-t-elle cesser ?

Paris, 11 juillet. — Le ministère du Travail communique une note rappelant que l'accord conclu dans la nuit du 2 au 3 juillet accordait une dérogation provisoire à la règle des cinq journées de travail, à cause de l'impossibilité dans laquelle les patrons dielaient se trouver de recruter le personnel complémentaire nécessaire à l'instauration de la semaine de 40 heures en cinq jours.

Une cérémonie au cimetière russe de Tourcoing

Renouvelant son pieux pèlerinage à la tombe de ses morts, la colonie russe de Tourcoing s'est rendue, dimanche, au cimetière principal, où ses membres se sont inclinés sur les tombes des officiers et soldats qui y sont inhumés. Notre photographie montre le prêtre officiant et béniissant les tombes.

La maîtresse de maison qui lit les annonces et achète les articles annoncés est aussi heureuse d'annoncer sa clientèle aux marchands entrepreneurs qui d'économiser de l'argent sur chacun de ses achats.

ROUBAIX

Aujourd'hui, lundi 12 juillet : Aujourd'hui : saint Jean Guisbert, 80 ans. Eté et Lève : 1. coucher, 20 h. 40. Lève : Premier quartier le 15.

Bulletin météorologique pour la journée du 12 (région Nord) : Ciel se couvrant progressivement par l'Ouest avec petites pluies ; amélioration dans l'après-midi avec vent d'ouest modéré ; maximum de température vers 16 h. de 2° à 3° sur celui de la veille.

Devant une salle comble, ont commencé, dimanche, les concours du 14 juillet à Roubaix

On sait que, chaque année, la municipalité roubaissienne organise des concours de chant, de déclamations et d'art dramatique. Et ces concours constituent, sans doute, les réjouissances les plus goûtées des Roubaissiens qui aiment aller écouter, critiquer ou applaudir les amateurs souvent excellents — qui paraissent sur la scène.

Les concours forment, en effet, une coupe de pépinière d'où adient chaque année d'excellentes individualités, parfois même de futures vedettes. Il ont pris une telle importance qu'ils débordent maintenant du cadre du 14 juillet et qu'ils ont commencé hier dimanche à l'Hippodrome, devant une salle bondée.

Il y en eut pour tous les goûts, du grave au léger, du classique et du romantique, et la séance commença à 9 h. ne se termina que vers 6 h. après que sept sociétés concurrentes eurent affronté les feux de la rampe.

« JOSÉ » INFORME SA CLIENTÈLE que ses salons de coiffure, institut de beauté et parfumerie, sont ouverts tous les LUNDIS, de 14 à 19 h., tous les autres jours, de 12 à 19 h. et de 14 à 19 h. (Tel. Lille : 64-89). - Rue Esquermoise, 60/Place

La messe de prémices du R.P. Parent à l'église Saint-Michel

Hier dimanche, la paroisse Saint-Michel était en fête, pour la célébration de la messe de prémices du R.P. Parent, secrétaire général, Clermont, des croisés, les hommes de la paroisse attendaient le nouveau prêtre, au domicile de son oncle, avenue Cordonnier, et le connaissant personnellement à l'église Saint-Michel.

Dans les stalles, avaient pris place M. l'abbé Boulanger, curé, et ses vicaires, et dans le chœur, les parents et amis du R.P. Parent.

Le R.P. Lepers, de Tourcoing, qui fut un des premiers professeurs du nouveau prêtre, prononça le sermon de circonstance. Il traça un bref tableau de la vie, pleine d'obédience et de dévouement, des ministres du Seigneur et fut religieusement écouté par la nombreuse assistance.

La Choroie paroissiale, sous la direction de son dévoué chef, exécuta avec son habileté coutumière, les chants liturgiques de cette belle cérémonie.

Après le dernier évangile, eut lieu l'oraison qui fut office de félicitations pour le nouvel élu.

Les ANNONCES À PARAITRE dans le « Journal de Roubaix » peuvent être adressées chez M. DOMMARTIN, 216, rue de Lille.

Une réunion des Combattants républicains

Dans la salle des adjudications, à la mairie, la section locale des « Combattants républicains » a tenu, dimanche matin une séance générale de ses membres.

Le président fédéral, M. Kieffer Sory, adjoint au maire de Roubaix, le président du bureau, on remarqua aussi MM. Malfait et Houze, vice-présidents ; Verbracker, secrétaire général ; Clermont, secrétaire général du groupement des officiers républicains ; Gaston Fliquet, président du groupe des « Jeunes pour la paix », etc.

M. Sory présenta le rapport moral de la séance générale. Il constata avec satisfaction la vitalité du groupement et son activité. Puis il commenta le travail fourni au Congrès de Maubeuge et surtout à celui d'Auxerre, où les Combattants républicains décidèrent d'accorder au gouvernement Chautemps la même confiance qu'ils avaient montrée au gouvernement Blum.

Après lui, M. Clermont fit une causerie ayant pour sujet la situation politique actuelle et l'année, et M. Sory tira les conclusions de cette conférence.

On va reconstruire une partie de la chaussée du boulevard de Metz...

En raison des travaux de reconstruction de la chaussée, boulevard de Metz, (partie comprise entre les rues de la Vigne et Daubenton), et pour faciliter l'écoulement des travaux, la circulation des voitures et des cycles de toutes sortes sera interdite dans cette partie du boulevard de Metz à partir du 12 juillet. Jusqu'à l'achèvement des travaux.

Mort de M. Paul Nys, conseiller municipal

M. Paul Nys, conseiller municipal de Roubaix, est décédé au cours de la nuit de samedi à dimanche.

Le défunt avait été élu pour la première fois au scrutin de 1908, et son mandat lui fut renouvelé jusqu'à l'élection de consultation électorale. Il avait été président de la coopérative « Le Pain ». Agé de 65 ans, il est mort à la suite d'une longue et pénible maladie.

La réunion du Cercle horticoles

Dimanche soir M. A. Deblomme président de la séance assisté du secrétaire général M. Jules Boye et des vice-présidents M.M. Vandamme et Masqueler. De nouvelles admissions ont été ratifiées par l'assemblée.

Le Président, dans son allocution parla des concours de l'année dont les adhésions arrivent nombreuses, il relate aussi avec plaisir le succès de l'inscription à Bruxelles le 27 juillet, et le plaisir qu'en ont eu les vacances. Il n'y aura pas de réunion en août.

La conférence annoncée n'a pu avoir lieu M. Carré ayant été involontairement retenu à la dernière minute. L'assemblée eut « ornement divertie de quelques monologues comiques dits par M. J. Cuvellier.

L'unijambiste, mécontent qu'on le dérangeait, dévina... sa jambe de bois et voulait frapper les agents...

Au cours de la nuit de samedi à dimanche, une patrouille de police ramassa, rue Pierre-Motte, un homme ivre, qui était étendu sur un trottoir. Il s'agitait d'un infirme, maigre et unijambiste.

Mais le dormeur, André Loyer, 48 ans, vivant de mendicité, domicilié 49, rue Pierre-de-Roubais, prit fort mal la chose et se rebella contre les agents, tout en les insultant copieusement. Il démonta sa jambe de bois et s'en servit comme d'une massue !

Il fut néanmoins conduit au poste central.

Il a été relâché dimanche matin, muni d'une double contravention pour ivresse et outrage à des représentants de l'ordre.

Une vitrine volée en éclats, rue de l'Alouette

Au cours de la nuit de samedi à dimanche, vers 1 h. du matin, M. G. Clermont, domicilié à Croix, 74, rue Jules-Favre, a réveillé en sursaut par un fracas de vitre brisée.